
Gli ambulanti vorrebbero restare 
Sondaggio tra gli esercenti sul possibile ritorno in centro storico del mercato del lunedì

SCANDIANO, 15 NOVEMBRE 2022 - Nei giorni scorsi il Comune di Scandiano 
ha  somministrato  un  sondaggio  agli  ambulanti  che  esercitano  l'attività  al 
mercato settimanale del lunedì a Scandiano. 

"L'eventuale  ricollocamento  in  centro  storico  del  mercato  settimanale  del 
lunedì  è  infatti  una  decisione  che  va  assunta  collegialmente  tra 
amministrazione, associazioni di categoria, soggetti interessati e nall'ottica di 
un  maggiore  coinvolgimento  di  tutti  è  opportuno  sentire  tutti  prima  di 
prendere una decisione" ha dichiarato l'assessore Caffettani. 

La richiesta fatta agli ambulanti riguardava in modo particolare il periodo di  
chiusura dell'area di Piazza Spallanzani, normalmente interessata a parte del 
mercato quando - in momento pre-covid - l'area mercatale si sviluppava tra 
le vie del centro storico. 

La storica piazza cittadina sarà interessata infatti da un grande cantiere che,  
nei prossimi mesi permetterà di riqualificarla completamente, restituendone 
alla comunità una versione più fruibile, sicura, piacevole anche dal punto di 
vista estetico. Cantiere che però comporterà la chiusura della piazza almeno 
fino alla fine del 2023. 

"Per questa ragione abbiamo scelto di sentire gli esercenti del mercato - ha 
spiegato  il  sindaco  Matteo  Nasciuti  -  per  incrociare  la  volontà  della 
maggioranza di loro con quella delle associazioni di categoria". 

Si chiedeva dunque di esprimere una preferenza tra l'attuale collocazione di  
piazza  Prampolini  e  via  Tognoli  e  quella  tradizionale  del  centro  storico 
scandianese, nella versione progettuale proposta dal Comune tempo addietro 
con una distribuzione più ampia e più distanziata dei banchi.
Il  risultato  è  stato  piuttosto  netto.  Tra  chi  ha  votato,  infatti,  solo  17  ha 
espresso la preferenza per tornare subito in centro, mentre 76 vorrebbero 
restare nell'attuale sede fino al termine dei lavori di piazza Spallanzani. 

"Viste  anche  le  perplessità  espresse  da  parte  di  alcune  associazioni  di 
categoria rispetto al progetto di ricollocazione presentato, riteniamo sensato 
quindi riaprire la riflessione sullo spostamento in centro del mercato, almeno 
per quanto riguarda la durata del cantiere della piazza". 


